

KELLER TECHNIK AG, NUSSBAUMEN

Familien Keller und Peter, Geschäftsleitung



In
der Regio
Frauenfeld
rollen viele
Landmaschinen.
Wir sind dafür da,
dass alles läuft
wie geschmiert.

WIR ALS UNTERNEHMER

Die Keller Technik AG wurde von uns, Käthi und Ludwig Keller, im Jahr 1978 gegründet.

Mittlerweile führen wir die Firma gemeinsam mit unseren Kindern und deren Ehepartnern.

Zusammen mit unseren 20 Mitarbeitenden importieren, verkaufen, unterhalten, konstruieren und reparieren wir Landmaschinen.

DAS MACHT DIE REGIO FÜR UNS AUS

Die Region ist geprägt von einer starken und vielfältigen Landwirtschaft. Davon leben auch wir.

Wir finden hier fachlich gut ausgebildete Leute mit starken Verbindungen zur Land- und Ernährungswirtschaft. Jedes Jahr bilden wir einen Lehrling aus.

In Nussbaumen konnten wir unseren Betrieb in den letzten Jahren kontinuierlich entwickeln. Unser Kundengebiet von Schaffhausen, Zürcher Weinland, den ganzen Kanton Thurgau bis hinaus in die ganze Schweiz können wir von hier aus sehr gut pflegen.